



MÉXICO
México, D.F.

Señoritas Méx. Poniente

Rosy Loya Padilla

DELEGADA



Nací en Los Ángeles California el 11 de septiembre de 1990, después viví en Culiacán y Guadalajara, donde conocí el Movimiento RC por medio del Colegio Alpes Bugambillas, conocido ahora como Alpes Cumbres Guadalajara. En diciembre 2014 terminé mis estudios de licenciatura en Relaciones Internacionales, en la Universidad Anáhuac México Norte así como el diplomado de Excelencia Vértice Anáhuac, programa del que tiempo después fui directora. Creo que cuando comencé a recibir las revistas de NET o cuando nos invitaron a formar equipos para ser parte de MAC (Mejores Amigas de Cristo), antes de poder entrar formalmente al ECYD, no me di cuenta de que estaba involucrándome en un Movimiento tan grande que buscaba mi formación y encuentro con Cristo para ponerlo al servicio a los demás. Pero las dos experiencias que me han marcado, no solo como miembro del Movimiento sino que en mi vida en general, han sido mi año en Woodlands Academy (2003-2004) y los dos años que pude ser parte del Programa de Colaboradoras RC en Monterrey (2008-2010), porque fue por medio de esas experiencias que todo lo vivido cobró su verdadero sentido, se concretaron en la experiencia del amor de Dios en mi vida y mi respuesta a Él. Actualmente trabajo en dos organizaciones no gubernamentales que buscan defender la vida,

la familia y la complementariedad hombre/mujer en el ámbito político.

¿Qué significa para ti participar en la Convención?

La oportunidad de participar en esta Convención internacional del RC, es para mí la oportunidad de agradecer y regresar un poco de lo que el RC me ha entregado.

¿Qué es para ti el Regnum Christi?

Mi experiencia en el Movimiento ha sido muy enriquecedora en conocimiento personal y de mi fe como miembro de la Iglesia, muy encaminada a no quedarme de brazos cruzados, ante lo que sucede a mi alrededor, a hacer que las cosas sucedan y la gente a mi alrededor pueda conocer a Cristo de una u otra forma. He conocido gente de todo el mundo que ha hecho que me sienta acompañada por esta gran familia de laicos, laicos consagrados y sacerdotes.

Hobbies

Me gusta mucho hablar sobre la esencia de las cosas, la sociedad, la familia. Mis principales hobbies son hacer sudokus, bailar (en especial salsa) y jugar volley.



REGNUM CHRISTI